



健康課からのお知らせ

▶問い合わせ 健康課 ☎73-3014

健康診査・がん検診が始まっています

●健康診査

受診の際には、5月下旬に送付した「水色の封筒一式」と「健康保険証」を必ず持参してください。

詳しくは、水色の封筒に同封の「ご案内」をご確認ください。

※全ての医療機関で予約が必要です。

検診種類

医療機関検診

受診期限

10月31日(月)まで

※時間は、各医療機関にお問い合わせください。

実施場所

三豊市・観音寺市の実施医療機関

●がん検診

医療機関検診または集団検診のどちらかで受診できます。申し込みがまだの人は、健康課にご連絡ください。

【医療機関検診】

乳がん・子宮頸がん・大腸がん・胃がん・肝炎ウイルス検診は、三豊市および観音寺市の実施医療機関で受診できます。

※検診により対象者が異なります。詳しくは、健康課にお問い合わせください。

国民健康保険の保険証更新について

7月下旬に新しい保険証を特定記録郵便で送付します

国民健康保険に加入している皆さんが現在使用している「国民健康保険被保険者証(以下、保険証)」の有効期限は、7月31日(日)です。8月1日(月)からは、新しい保険証で診療を受けてください。

なお、郵送方法は「特定記録郵便」での郵送となります。

※特定記録郵便は、対面せずに郵便受けに投函されます。

※職場の健康保険にすでに加入しているのに、新しい国民健康保険の保険証が届いた場合には、重複加入の可能性があります。加入中の国民健康保険の保険証をお持ちの上、国民健康保険の資格喪失手続きなどを行ってください。

国民健康保険の「限度額適用・標準負担額減額認定証」は更新の申請が必要

現在交付している「限度額適用・標準負担額減額認定証」の有効期限は7月31日(日)です。国民健康保険の認定証は自動更新ではありませんので、必要な人は健康課または各支所で申請をしてください。

【集団検診】(子宮頸がん・乳がん検診) 場所
マリノウエーブ
三野町保健センター

受診日

【マリノウエーブ】

7月21日(木)、22日(金)、24日(日)、25日(月)、26日(火)

※託児実施日は、7月26日(火)の午後のみ

【三野町保健センター】

7月29日(金)、31日(日)
8月1日(月)

※託児実施日は、8月1日(月)の午後のみ

注意事項

※予約時間は、個別通知でお知らせします。

※子宮頸がん・乳がん検診は、完全予約制です。

※検診会場での託児は事前申込制です。詳しくは送付するご案内をご確認ください。

※高瀬町、山本町、豊中町、仁尾町、財田町での子宮頸がん、乳がん検診は、広報8月号でお知らせします。

受診する皆さんへお願い

- ① 受診前に、必ず予約をお願いします。
- ② 受診当日にも体温を測り、発熱や風邪の症状がないことを確認してから受診してください。

ひとり親家庭等医療費・重度心身障害者等医療費の受給資格者証の更新について

該当者には新しい受給資格者証を送付します

現在の受給資格者証の有効期限は7月31日(日)です。受給資格の要件には、所得制限がありますので、前年の所得を審査し、該当する人には7月末までに新しい受給資格者証を送付します。

更新手続きが必要な人には、個別に書類を送付しますので、健康課または各支所で手続きをしてください。また、有効期限の切れた受給資格者証は、健康課または各支所に返還するか、各自で破棄してください。

加入している健康保険が変わったら受給資格者証の変更が必要で、新しい健康保険証、受給資格者証をお持ちの上、健康課または各支所で手続きしてください。



財田川でアユの稚魚を放流

5/17 財田川沿岸

三豊淡水漁業協同組合の皆さんが、アユの稚魚約4万匹を財田川沿岸9カ所で放流しました。放流後にはアユの稚魚たちが、川の流に逆らって上流へと向かう姿が見られました。



SDGsって何だろう？

5/31 三野津中学校

三野津中学校で、3年生80人を対象としたSDGs授業が行われました。SDGsはなぜ必要なのか、身近なところを取り組めることについて生徒たちが発表したほか、講師を務めた「匠の学舎」が取り組む、廃材を利用したリサイクル商品に触れるなど、SDGsの基礎を学びました。



「社会を明るくする運動」弁論大会

6/10 市民交流センター

第73回三豊地区中学校「社会を明るくする運動」弁論大会が開催され、市内7校の代表生徒たちが発表しました。最優秀賞には、「私の第一歩」をテーマに熱弁した詫間中学校3年生の林本結宇さんが選ばれました。



世の中の税金について学ぼう！

6/15 笠田小学校

笠田小学校の6年生20人を対象に租税教室が行われました。子どもたちは、税金クイズに挑戦したり、税金が無くなった後の生活を描いたアニメの動画を見たりして、税金やお金の大切さを学びました。